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Утверждено Общим собранием членов СНТ «Буммашевец 1» 

«      »  _________________ 2021 года 

Председатель собрания __________________________ 

 

Отчет председателя СНТ «буммашевец1» за 2020г. 

 

Прошедший 2020г. Был сложный. Из-за сложившейся 

эпидемиологической ситуации, связанной с распространением, 

коронавирусной инфекции, был запрет на проведении массовых 

мероприятий, в следствии чего Общее собрание по принятию 

финансовых документов состоялось только после послабления 

ограничительных мер 27.06.20г. Учитывая сложное финансовое 

положение как членов СНТ, так и собственников надвижимости, 

Членами правления было принято решение размер членского 

взноса оставить на уровне 2019 года. 

За 2020г. были выполнены следующие виды хозяйственных 

работ: 

1. Проведена ревизия и по ее результатам было принято 

решение о восстановление второго накопительного бака. Бак 

был восстановлен. 

2. На ремонт улиц было завезено 50т. щебня, на ремонт 

центральной дороги 15т. 

3. С 1.03.20-1.04.20 проведена реконструкцию линии эл. 

передачи 0.4 кВт, которая заключалась в замене старых 

проводов на СИП 2Х25 

4. Начата поэтапная замена столбов линии электропередач 

на жб. столбы. Заменено 10 столбов. 

5. Также проводились и другие хозяйственные работы, 

направленные на достижение целей и задач, возложенных на 

СНТ. Проводились мероприятия по подаче и отключении 
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водоснабжения на массиве (весна, осень), осуществлялся 

текущий ремонт и чистка бака и тд. тп. 

6. Без задержек производились расчеты по договорам, 

налоговые и другие обязательные платежи.  

 

 

 

Председатель правления                                  Ведерников В.Л. 


